



01.07.2005 – 10:08 Uhr

## Le cancer du testicule: un combat à gagner!

Berne (ots) -

Dernier Tour de France pour Lance Armstrong, un champion qui a surmonté le cancer

Lance Armstrong, 6 fois vainqueur du Tour de France, participera pour la dernière fois cet été au fameux Tour (2 au 24 juillet 2005). Il se retirera ensuite de la compétition. Le champion est la preuve vivante que le cancer du testicule - la tumeur la plus fréquente chez les hommes entre 20 et 40 ans - peut être surmonté. C'est aussi le message d'une brochure récente de la Ligue contre le cancer "Le cancer du testicule", à commander au numéro de téléphone 0844 885 00 00 ou sur [www.swisscancer.ch](http://www.swisscancer.ch).

En 1996, Lance Armstrong, alors un jeune cycliste de 25 ans en pleine ascension, doit interrompre sa carrière en raison d'un cancer testiculaire avancé. Après des traitements agressifs - la maladie avait déjà gagné les poumons et le cerveau - il se rétablit et reprend la compétition en 1999. Depuis, il ne cesse d'aligner les médailles tout en s'engageant activement dans la lutte contre le cancer.

Son exemple représente une bouffée d'espoir: le retour à une vie active et épanouie après une tumeur au testicule est possible. Un message d'autant plus important que ce cancer frappe des hommes dans la force de l'âge - 80% des patients a moins de 40 ans. Et il les touche sur un point sensible, les testicules étant liés à la sexualité et à l'identité masculine. Les thérapies représentent une épreuve difficile, mais qui en valent la peine: les chances de guérir sont bien réelles !

La brochure "Le cancer du testicule" explique la maladie et ses traitements aux personnes concernées et à leurs proches. Disponible en trois langues, elle peut être obtenue gratuitement auprès des ligues cantonales, en appelant le 0844 885 00 00 ou sur le site [www.swisscancer.ch](http://www.swisscancer.ch). Numéros de commande 2504 (français), 1504 (allemand) ou 3504 (italien).

Vous désirez en savoir plus sur le cancer du testicule? Appelez Cancer assistance, tél. 0800 55 42 48. Lu-me 10-18h, je + ve 14-18h. Depuis 10 ans, ce service répond gratuitement et avec sensibilité aux questions sur le cancer.

La Ligue suisse contre le cancer est une organisation nationale, privée et d'utilité publique. Organisée en association, elle regroupe vingt ligues cantonales et régionales. Financée essentiellement par des dons, elle oeuvre dans la recherche, la prévention du cancer et le soutien aux malades. Fondée en 1910, elle a son siège à Berne où elle emploie 71 collaborateurs.

Contact:

Alexia Stantchev

Publications programmes psychosociaux

Tél. +41/(0)31/389'91'21

E-Mail: [stantchev@swisscancer.ch](mailto:stantchev@swisscancer.ch)

Verena Marti

Communication programmes psychosociaux

Tél. +41/(0)31/389'91'54

E-Mail: [marti@swisscancer.ch](mailto:marti@swisscancer.ch)

Ligue suisse contre le cancer  
Effingerstrasse 40  
case postale 8219  
3001 Berne  
Internet: <http://www.swisscancer.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100492763> abgerufen werden.